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Reinigung der Schulhöfe
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke Liste Wiesbaden vom 21.01.2009-  

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge zu folgenden Fragen berichten:

Wie wird derzeit hinsichtlich der Reinigung der Schulhöfe in der Landeshauptstadt Wiesbaden 
verfahren?
In welchem Umfang sind damit Schulhausmeister oder andere städtische Bedienstete (auch ELW) 
befasst?
In welchem Umfang und an welchen Schulen sind (private) Firmen tätig?
Wo kommen so genannte1-Euro-Jobber zum Einsatz? Wie viele Personen sind dies gegenwärtig?
Gibt es unterschiedliche Regelungen hinsichtlich der Reinigung bei Schulhöfen mit 
ausschließlicher Nutzung durch die Schulgemeinde im Unterschied zu Schulhöfen, die für den 
Stadtteil offen sind?

Wiesbaden, 21.01.2009


